

ESPACE TEMPS

Vincent est un homme dit connecté. Le smartphone greffé au bras, il a toujours une longueur d'avance sur ce qui l'entour. Mais tout cela ne va pas assez vite pour lui, il lui en faut plus. Inventeur de génie, il voudrait défier les lois de la physique quantique. Après des mois de réflexion, la solution se trouve juste à portée de main.

Il est 6h59, Vincent dort encore. Tout est calme dans l'appartement. La lumière passe à travers les volets mal fermés, laissant découvrir des tableaux remplis d'équations incompréhensibles, de composants électroniques, de montagnes de papiers, de vaisselles sales et d'emballages. 7H00, le réveil sonne. Juste le temps de taper dessus que la journée est déjà repartie. Il a bientôt trouvé la solution à son problème, Il lui manque juste un algorithme pour que sa formule fonctionne correctement, un seul calcul et il va enfin pouvoir tenter l'expérience. Après des heures à tourner en rond, sans trouver la moindre réponse à ses questions, il se dit que prendre l'air ne serait pas une mauvaise idée.

Armé de son casque, sa tablette dans son sac, il arpente les rues de Rennes à la recherche d'une solution miracle, se demandant pourquoi l'homme est si lent. Après quelques minutes, il décide de s'asseoir à la terrasse d'un café, pour pouvoir poser ses maigres idées. Levant les yeux de son écran, il se met à voir ce qui se passe devant, puis à vraiment regarder et enfin contempler. La solution se trouvait juste devant ses yeux. Rentrant chez lui en trombe, il inscrit la dernière ligne à son tableau. Tout fonctionne. Sans plus attendre, il se met à fabriquer l'outil de ses rêves. Durant de longues heures, Vincent ne décolle pas de son œuvre. Il finit enfin par ajouter la pièce finale, à configurer tous les paramètres. Ça y est, le dispositif est opérationnel. Il vient d'inventer la première application de téléportation. Grâce à son smartphone, il a juste à rentrer les coordonnées voulues dans le logiciel et il peut enfin aller où il veut, quand il veut, et tout ça en un claquement de doigts. Après un premier test concluant dans son unique pièce, il décide de faire le test un peu plus loin. Le voici donc traversant Rennes de long en large, savourant cette liberté de mouvement, se noyant dans la foule et appréciant les endroits de solitudes jusque là inaccessibles.

Mais à vouloir se prendre pour un Dieu, Vincent en a oublié que son smartphone ne fonctionnait que grâce à une simple batterie. Après avoir tenté un dernier voyage, celui-ci s'éteint tout simplement, laissant notre pauvre Vincent coincé entre l'espace et le temps.